
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 033/2023 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de que seja 
disponibilizado mais um ônibus escolar para a condução de alunos das 
Localidades de Alto Verde, Diamante, Araras e adjacentes para unidades 
escolares do Município.  

 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 31 

de maio de 2023. 
 

 
José Erasmo Ramos Soares 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

 
 
 
 

 
Justificativa 

 
 

A demanda de alunos que usufruem do serviço de transporte escolar nas 
Localidades de Alto Verde, Diamante, Araras e adjacentes é grande. 

 
Havia dois ônibus a serviço da Prefeitura Municipal conduzindo os 

alunos dos referidos locais às respectivas unidades escolares no Município. No 
entanto, no momento há apenas um ônibus em atividade, o qual, além de operar 
lotado, conduz alunos de todas as faixas etárias e sem a devida segurança.  

 
Dessa forma, solicito do Poder Executivo Municipal que torne a 

disponibilizar dois ônibus escolares para o transporte de alunos aquela região, 
como forma de o serviço ser melhorado e, assim, se assegurar o bem-estar e a 
segurança dos alunos. 
  

Rogo aos nobres Pares que aprovem a presente proposição. 
 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 31 

de maio de 2023. 
 
 

José Erasmo Ramos Soares 
Vereador 

 
 
 


